
Mail der CDU-Fraktion mit Fragen an die Verwaltung vom 30.05.2023 

 

„[…] Zu TOP 17     Zugerweiterung Fröbelschule 

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen: wurden auf dem Gelände 

der Fröbelschule andere Standorte als der uns dargestellte Standort 

geprüft? Könnte nicht neben dem bereits vorhandenen Gebäude der OGS 

eine bessere Möglichkeit bestehen, das Gebäude zu errichten?“ 

 


